



Hier zeigen die Schüler der fünften Klasse des Gymnasiums ihre Arbeiten zum Projekt „Schaaf“ mit selbstgefäzelter Wolle und selbstgefertigter Hautcreme. BILDER: STRÖTGEN

Schuljahr endet mit fröhlichem Sommerfest

- Lehrer und Schüler feiern mit Eltern und Gästen
- Zinzendorf-Klassen präsentieren Projektstage

VON KIRSTEN STRÖTGEN

Königsfeld – Wochenlang liefen die Planungen für das Sommerfest mit einem Tag der offenen Tür der Zinzendorfschulen. Trotz der Schlechtwetterlage der vergangenen Wochen wurde das große Fest am Dienstag nun mit strahlendem Sonnenschein und herrlichen Temperaturen geadelt. Schüler, Lehrer, Eltern, Geschwister und Freunde bevölkerten das Schulgelände.

Schule und Elternbeirat hatten sich ein buntes Programm für den ganzen Tag ausgedacht. Mit Hilfe der Eltern und vor allem der Mitarbeiter des Schulwerkes war das Sommerfest ein voller Erfolg. Auf der großen Showbühne zeigten die Schüler kleinere Schauspielstücke und Sketche.

Der Unterstufenchor und die Jazzband boten ein breites musikalisches Potpourri. Alle Darbietungen wurden von den vielen Gästen mit kräftigem Applaus bedacht. Stände mit bunten Salaten, Steaks und Würstchen sowie eine große Kuchenauswahl ließen keine Wünsche offen.

Die vergangenen Projektstage nutzten die Schüler, um ihre Aktivitäten vorzustellen. Bunte Schautafeln machten auf Fahrradtouren, Umweltaktionen und Geocaching-Angebote aufmerksam. An einem Stand boten Schüler der fünften Klasse gefäztes Wolle, selbstgemachte Hautcreme und Instrumente aus Vulkanstein an. An einem anderen Stand konnten Eltern und Gäste Flohmarktartikel für kleines Geld erwerben. Ein großer Luftballonwettbewerb lockte mit vielen schönen Preisen.

Aber auch in den Schulgebäuden und Klassenzimmern lohnte es sich, einen



Die sechste Klasse der Realschüler präsentierte die Schautafeln zu ihrem Projekt „Umweltbotschafter“ und verteilte an die Gäste Eisbärmasken.



„So ein Fest fördert auch die Gemeinschaft der Klasse, weil wir unser Projekt gemeinsam präsentieren.“

Katrina Tober, Schülerin aus Königsfeld



„Wir haben sehr intensiv an unserem Projekt Schaaf gearbeitet und die Präsentation ist sehr gut angekommen.“

Susanne Jehle, Klassenlehrerin



„Das Sommerfest war ein voller Erfolg, die viele Arbeit dafür hat sich sehr gelohnt.“

Georg Linde, Elternbeirat aus Königsfeld



„Dies ist mein erstes Sommerfest an den Zinzendorfschulen, es ist wirklich toll.“

Anja Huger, Mutter aus Neuhausen

Blick zu werfen. Die Projektgruppe „Römisch-Kreativ“ hatte hier beispielsweise ein ganzes Kolosseum aus Pappe errichtet. Sportlehrerin Margot Motzer zeigte einen musikalisch unterlegten Film über ihr Akrobatikprojekt mit neun Mädchen und einem Jungen.

Eine Mutter ist von dem breiten Angebot begeistert: „Was die Zinzendorfschulen hier jedes Mal auf die Beine

stellen, beeindruckt mich sehr. Man weiß gar nicht, wohin man zuerst schauen soll.“ Unermüdet waren auch die Eltern im Einsatz. Besonders am Spülmobil wurde in praller Sonne viel geschwitzt, aber auch herzlich gelacht. Das Sommerfest beschließt nun auch das Schuljahr, denn heute beginnen mit der Zeugnisverteilung die langersehten Sommerferien.